

*Con los mejores deseos*

Para nuestros amigos  
los países del Tercer Mundo.

Las naciones ricas



Séptima Bienal de La Habana  
Centro de Arte Contemporáneo Wilfredo Lam  
La Habana, Cuba, noviembre-diciembre 2000



Obra: Regalo

Grupo  
**ESCOMBROS**  
ARTISTAS DE LO QUE QUEDA

Cada día los países ricos envían de “Regalo”, a los países pobres, ‘containers’ con toneladas de residuos tóxicos que envenenan la tierra, producen enfermedades desconocidas, hacen nacer niños malformados.

Cada día, ‘containers’ llenos de baratijas, llegan a los países pobres produciendo la desaparición de la industria nacional, el desempleo, la desculturización.

Cada día, los países ricos, sistemáticamente, envían de “Regalo” a los países pobres, la muerte.

---

---

---